

# 定期テスト実施!

学校だより

# 和

第7号

三和中学校  
発行 與島 康仁



真剣にテストを受ける三年生



## 学期一回の定期テスト

六月三十日、七月一日は二、三年生の定期テストを実施しました。

今年度から定期テストは学期一回になり、日頃の授業では単元テストや章末テストなどを行い、短い間隔で評価、定着を図る仕組みを取り入れています。

単元テストは各教科で実施するため、学校で統一した日程を設けていません。

そこで、今年から活用している「マイスケジュール」に予定を自分で書き入れ、計画的に学習する必要があります。

スケジュールを自分で決めて、計画的に学習する力は高校や大学、職業に就いた時に必要とされる大事な力となります。

スケジュール管理で自学自習の力を身につけてください。活用の仕方わからない点は積極的に先生方に相談しましょう。



### 学校訪問

七月一日六校時、沖縄県教育庁島尻教育事務所の長玉榮恒雄先生、糸満市教育委員会の平田和也先生が本校を訪問し、授業参観を行いました。

どの学級も落ち着いた雰囲気の中で真剣に授業を受けている皆さんの姿を見て、「授業態度が素晴らしい」とほめてくださいました。

また、多くの生徒とすれ違う時に、「ていねいなあいさつがあり、「あたたかい気持ちになりました」と喜んでくださいました。本校で実践している「みそあじ」運動や三和中学校授業スタイル「SJYT」の取組の効果が発揮され、三和中学校の株も上がったようです。

学習や社会で必要とされる良い習慣は毎日の実践で効果を発揮します。

これからも一人一人が意識して実践を積み重ねていきましょう。

### 大雨時、校区道路冠水注意

六月二十八日から三十日にかけて大雨警報が発令され、校区内道路が至る所で冠水しました。

日頃から冠水する場所を確認し、あらかじめ、う回路を決めておくなど、危険回避の力を身につけましょう。

### 学級閉鎖の解除

今週月曜日、火曜日に、本校一年生の学級で学級閉鎖が行われ、学校PCR検査を実施しました。

月曜日の放課後に検体採取容器をドライブスルー方式で配布し、翌日火曜日の朝に市教育委員会のスタッフが回収、その日の夕方に「全員陰性」の結果が出たため、三十日水曜日より登校再開となりました。

沖縄県では緊急事態宣言が発令され、連日多くの感染者が報告されています。

感染防止対策をこれからも強く意識し、予防に努めて参ります。

なお、陽性者や濃厚接触者について個人名を出して話題にすることは該当者の誹謗・中傷、いじめなどの行為につながるため、控えております。

新型コロナウイルスの感染が続くこれからは、いつ、どこで、誰もが感染してもおかしくない状況が続くと思います。

自分や仲間の安全・安心を守るために、これからは、いじめや誹謗・中傷につながる個人を特定して情報を広げることは謹んでいただきますようよろしくお願い致します。

### 空手道県大会出場

六月二十五日、豊見城市民体育館で沖縄県中学校空手道大会が行われ、三年生の大保舞紗さんが、個人型の部に出場し、検討しました。

次は、男女バドミントン部が出場予定です。皆さんの応援をよろしくお願致します。



### 全日本通信陸上競技大会参加

期日… 七月三日、四日  
会場… 県総合運動公園陸上競技場

参加者

- 久保田 咲姫 金城 舞
- 金城 悠吾 福元 友梨
- 新屋 颯波 安里 心愛
- 徳嶺 凜琥 玉城 楓大

持てる力を発揮して頑張れ!